

Acquisition et installation de cinquante (50) lampadaires solaires photovoltaïque de type « All in One » pour l'éclairage au niveau des bornes fontaines au profit du PEPA-MR

**Avis de demande de prix
N°2024 – 010F __/MEEA/SG/DMP
Financement: Banque Africaine de Développement (BAD)**

Cet avis de demande de prix fait suite à l'adoption du plan de passation des marchés publics gestion 2024 de la Direction Générale de l'Eau Potable.

1. Le Ministère de l'Environnement, de l'Eau et de l'Assainissement dont l'identification complète est précisée aux Données particulières de la demande de prix (DPDPX) lance une demande de prix ayant pour objet l'acquisition et l'installation de cinquante (50) lampadaires solaires photovoltaïque de type « All in One » pour l'éclairage au niveau des bornes fontaines au profit PEPA-MR tels que décrit dans les Données particulières de la demande de prix..

2. La participation à la concurrence est ouverte à toutes les personnes physiques ou morales agréés titulaires d'un agrément de type réseaux R4 et/ou centrales C4 pour autant qu'elles ne soient pas sous le coup d'interdiction ou de suspension et en règle vis-à-vis de l'administration.

Les acquisitions sont constituées ainsi qu'il suit :

Lot unique : acquisition et installation de cinquante (50) lampadaires solaires photovoltaïque de type « All in One » pour l'éclairage au niveau des bornes fontaines au profit PEPA-MR

3. Le délai d'exécution ne devrait pas excéder : quatre-vingt-dix (90) jours.

4. Les Candidats éligibles, intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires et consulter gratuitement le dossier de demande de prix dans les bureaux du Secrétariat de la Direction des Marchés Publics de l'ex Ministère de l'Eau et de l'Assainissement, situé au Rez-de-Chaussée de l'immeuble du Ministère de l'Agriculture sis à Ouaga 2000, premier couloir à droite après l'ascenseur, première porte à droite, 03 BP 7010 Ouagadougou 03, Tél. : 25-49-99-00, de 07h 30 à 12h30 et de 13h00 à 16h00mn.

5. Tout Candidat éligible, intéressé par le présent avis, doit retirer un jeu complet du dossier de demande de prix au Secrétariat de la Direction des Marchés Publics du MEEA 03 BP 7010 Ouagadougou 03, tél : 25 49 99 22, sis à Ouaga 2000, au Rez-de-Chaussée de l'immeuble du Ministère de l'Agriculture sis à Ouaga 2000, premier couloir à droite après l'ascenseur, première porte à droite, 03 BP 7010 Ouagadougou 03, Tél. : 25-49-99-00 et moyennant paiement d'un montant non remboursable de cinquante (50 000) francs CFA auprès du régisseur de la Direction Générale du contrôle des Marchés Publics et des Engagements Financiers (DG-CMEF) du Ministère de l'Économie, des Finances et de la Prospective (MEFP) sise au 395 avenue HO Chi Minh Tél : 25 32 47 76.

6. Les offres présentées en un (01) original et trois (03) copies, conformément aux données particulières de la demande de prix, et accompagnées d'une garantie de soumission d'un montant d'un million cinq cent mille (1 500 000) francs CFA devront parvenir ou être remises à l'adresse Secrétariat de la DMP / MEEA, 03 BP 7010 Ouagadougou tél : 25 49 99 22, sis à Ouaga 2000, avant **le 21/02/2024 à 09 heures 00 TU**

7. L'ouverture des plis sera faite immédiatement en présence des Candidats qui souhaitent y assister.

En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Personne responsable des marchés ne peut être responsable de la non-réception de l'offre transmise par le Candidat.

8. Les Candidats resteront engagés par leurs offres pour un délai de soixante (60) jours calendaires, à compter de la date de remise des offres.

NB : le montant prévisionnel du marché est de cinquante millions (50 000 000) F. CFA HTHD

**Le Directeur des Marchés Publics
Président de la CAM**

André HIEN
Chevalier de l'Ordre de l'Étalon

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

MINISTRY OF THE ENVIRONMENT, WATER AND SANITATION

Acquisition and installation of fifty (50) "All in One" type photovoltaic solar street lamps for lighting at standpipes for the benefit of PEPA-MR

Price request notice

No. 2024 – 010F___/MEEA/SG/DMP

Financing: African Development Bank (AfDB)

This price request notice follows the adoption of the 2024 management public procurement plan of the General Directorate of drinking water.

1. The Ministry of the Environment, Water and Sanitation, the full identification of which is specified in the Special Price Request Data (DPDPX) launches a price request for the purpose of the acquisition and installation of fifty (50) photovoltaic solar street lamps of the "All in One" type for lighting at the standpipes for the benefit of PEPA-MR as described

in the Specific Data of the price request.

2. Participation in the competition is open to all approved natural or legal persons holding a type approval

R4 networks and/or C4 power plants as long as they are not subject to ban or suspension and are in good standing with

the administration.

The acquisitions are constituted as follows:

Single lot: acquisition and installation of fifty (50) "All in One" type photovoltaic solar street lamps for lighting in the level of standpipes for the benefit of PEPA-MR

3. The execution time should not exceed: ninety (90) days.

4. Eligible and interested Candidates can obtain additional information and consult the application file free of charge.

price request in the offices of the Secretariat of the Public Procurement Department of the former Ministry of Water and Sanitation,

located on the Ground Floor of the Ministry of Agriculture building located in Ouaga 2000, first corridor on the right after the elevator, first door on the right, 03 BP 7010 Ouagadougou 03, Tel. : 25-49-99-00, from 7:30 a.m. to 12:30 p.m. and from 1:00 p.m. to 4:00 p.m.

5. Any eligible Candidate, interested in this notice, must collect a complete set of the price request file from the Secretariat of

the Public Procurement Department of the MEEA 03 BP 7010 Ouagadougou 03, tel: 25 49 99 22, located in Ouaga 2000, on the Ground Floor of the Ministry of Agriculture building located in Ouaga 2000, first corridor on the right after the elevator, first door on the right, 03 BP 7010 Ouagadougou 03, Tel. : 25-49-99-00 and upon payment of a non-refundable amount of fifty (50,000) CFA francs to

of the manager of the General Directorate for the Control of Public Procurement and Financial Commitments (DG-CMEF) of the Ministry of the Economy, Finance and Foresight (MEFP) located at 395 avenue HO Chi Minh Tel: 25 32 47 76.

6. Offers presented in one (01) original and three (03) copies, in accordance with the specific details of the price request, and accompanied by a bid guarantee in the amount of one million five hundred thousand (1,500,000) CFA francs must reach or be

delivered to the address Secretariat of the DMP / MEEA, 03 BP 7010 Ouagadougou tel: 25 49 99 22, located in Ouaga 2000, before 02/21/2024 at 09:00 UT

7. Bids will be opened immediately in the presence of the Candidates who wish to attend.

In the event of sending by post or other method of mail, the Person responsible for procurement cannot be held responsible for non-receipt of the offer sent by the Candidate.

8. Candidates will remain committed to their offers for a period of sixty (60) calendar days, from the date of submission offers.

NB: the estimated amount of the market is fifty million (50,000,000) F. CFA HTHD

The Director of Public Procurement

President of the CAM